



[Handwritten signatures and initials in blue ink]

**UNIÃO DAS FREGUESIAS DE OEIRAS E S. JULIÃO DA BARRA,
PAÇO DE ARCOS E CAXIAS**

**ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA E PÚBLICA
REALIZADA NO DIA 17 DE MAIO DE 2018,
NA DELEGAÇÃO DE PAÇO DE ARCOS**

ATA Nº 19.2017/2021

--- Aos dezassete dias do mês de maio de dois mil e dezoito, pelas dezoito horas, na Delegação de Paço de Arcos, realizou-se a reunião ordinária e pública, presidida pela Presidente, **Dr.ª Maria Madalena Pereira Silva Castro**, com a presença dos Vogais, **Eng.º João Carlos Ribeiro Lobato Cortesão, Dr.ª Cátia Pereira Franco Bonito, Artur Alberto Dono Claro Campos, Dr.ª Maria Fernanda Justo Teixeira e Dr. José António Monteiro Cunha**. -----

--- Faltou à reunião a Vogal **Dr.ª Maria Alexandra Brito Leite**, tendo justificado a falta em tempo útil. -----

--- A reunião foi convocada com a seguinte ordem do dia: -----

1. INFORMAÇÕES
2. Aprovação da Ata nº 18.2017-2021
3. Proposta de Deliberação nº 65/2018 - Proposta de Abertura de Procedimento Nº 3/OBR/2018 Empreitada por Ajuste Direto para "Construção de Vias Pedestres na Área Geográfica de Paço de Arcos;
4. Proposta de Deliberação nº 66/2018 - Proposta de Abertura de Procedimento Nº 2/OBR/2018 Empreitada de Obras Públicas para fornecimento e instalação de pilaretes na Área Geográfica da União de Freguesias de Oeiras e S. Julião da Barra, Paço de Arcos e Caxias.

1. Informações -----

--- A Presidente declarou aberta a reunião e iniciou o período de informações, dando a palavra ao **Vogal Artur Campos**, que deu conhecimento ao Executivo de reuniões que teve: com o Grupo de Gimno Dança de Queijas, que pretende utilizar horário no Pavilhão Desportivo, e com os Bombeiros de Oeiras que também pretendem usar o Pavilhão no dia 28 de maio, para uma Acção de Sensibilização no âmbito dos eventos que se irão realizar durante a Semana de Proteção Civil do Concelho, que vai ter lugar de 21 a 28 de maio de 2018. Também reuniu com vários feirantes que vão estar presentes nas Festas de Paço de Arcos, com o objetivo de definir os espaços para os mesmos. Reuniu ainda com o Centro Comunitário do Alto da Loba, para aferir da disponibilidade daquele centro para apoio à Sardinhada de junho. Depois, informa de que no dia 10 de maio esteve

Dr. António Cunha
AD

a representar a UFOPAC na tomada de posse do novo Presidente da Escola Náutica Infante D. Henrique, em Paço de Arcos. A finalizar, informou de que esteve presente nos eventos da 2ª Companhia de Guias de Oeiras. -----

--- De seguida, tomou a palavra o **Secretário**, que informou ter estado presente na Feira do Animal, que teve lugar no Jardim Municipal de Oeiras e no evento Mar e Vento. Informou também de que tomou conhecimento da entrevista do Presidente da CMO sobre as obras de desnivelamento da Marginal, que irão acontecer para se alargar a Marina e que serão, na sua maioria, na área da nossa união de freguesias. -----

--- A **Tesoureira** usou da palavra e informou que esteve também presente na Feira do Animal. Depois, deu conhecimento ao Executivo do resumo e dos documentos de prestação de contas do fecho do mês de Abril (**Anexo**). Deu ainda conhecimento do Termo de Contagem, referente a 30 de abril, com um total de saldo de €228.498,32 (Duzentos e vinte e oito mil quatrocentos e noventa e oito euros e trinta e dois cêntimos) (**Anexo**). Por fim, informou de que foi recebida a nossa percentagem do IMI, no total de €41.270,00 (Quarenta e um mil duzentos e setenta euros). -----

--- Usou a seguir da palavra a **Vogal Fernanda Teixeira**, que informou que esteve presente em reuniões com o Grupo Batoto Yetu e com o Grupo Unidos Caxienses para tratar dos assuntos relativos à Sardinhada em Caxias. Informou também que esteve no Bar da Praia, que já está a funcionar em pleno e que está tudo a correr bem. -----

--- Tomou então a palavra a **Presidente**, que começou por agradecer a participação do Vogal Artur Campos e do Secretário na Cerimónia do Hastear das Bandeiras, no dia 10 de maio – dia da Freguesia de Oeiras e S. Julião da Barra. Depois, informou que também marcou presença na Feira do Animal. Em relação às Sardinhadas, informou que a CMO disponibilizou a verba de €3.000,00 (três mil euros) e que se vão realizar nas seguintes datas: dia 15 de junho – das 18:00 às 21:00 horas, no Largo da Igreja e dia 16 de junho – das 16:00 às 19:00 horas, no Alto da Loba e em Caxias. Deu conhecimento que já foi feito o Acordo para Pagamento de Dívida com o gerente do Restaurante de Caxias, e o respetivo reconhecimento notarial. O senhor agradeceu, tendo-se mostrado satisfeito e disponível para pagar o valor. Informou depois que se iniciaram hoje as visitas aos locais, em que existem anomalias, tendo sido acompanhada pelo Vogal Artur Campos e trabalhadores do sector das Obras e do Ambiente, e que foi uma visita muito útil para todos. -----

--- Depois a Presidente deu conhecimento do seguinte expediente: -----

--- 1. A *Associação Nacional dos Municípios Portugueses* enviou o Boletim Nº 4 /2018, sobre os assuntos tratados no XXIII Congresso da ANMP -----

--- 2. A *Parques Tejo* enviou pedido de parecer sobre a ampliação da zona de estacionamento de duração limitada de Santo Amaro de Oeiras, do lado Sul, na zona do Parque Oceano, porque está a chegar o Verão e existem sempre muitas reclamações em relação ao estacionamento porque as ruas ficam bloqueadas com as viaturas de quem vai para a praia. Depois de uma troca de opiniões entre o Executivo, foi deliberado dar o parecer favorável a este pedido com a ressalva de que sejam protegidos os lugares de estacionamento para os cidadãos residentes naquela zona. -----

--- 3. Do *Gabinete de Apoio às Freguesias* chegou também um pedido de parecer sobre a instalação de paliçadas em vários locais da UFOPAC, nomeadamente no Alto do Lagoal, para deposição dos resíduos vegetais que são cortados dos jardins particulares. O Executivo fez uma análise deste assunto, não tendo chegado a consenso quanto à instalação destas paliçadas porque os proprietários não tem sequer o cuidado de informar a CMO ou o DAE para a necessidade da recolha após o corte e deposição na via pública, subsistindo por isso a dúvida de que os transportem para

José António Cruz
[Handwritten signatures and initials]

os locais indicados para esse fim. A Vogal Fernanda Teixeira reforçou que isto acontece porque não existem coimas para quem deixa os resíduos no meio da via pública. Assim, foi decidido dar nota desta análise ao GAF, sugerindo-se que, se forem instaladas as paliçadas, não se eliminem lugares de estacionamento. -----

--- 4. A *Polícia de Segurança Pública* enviou, para conhecimento, um relatório com o levantamento dos imóveis devolutos na área geográfica da UFOPAC. -----

--- A finalizar a Presidente informou o Executivo de que o Presidente da CMO enviou um convite para as comemorações da Semana da Proteção Civil de irá decorrer de 21 a 28 de maio, com diversos eventos e demonstrações dos vários agentes de Proteção Civil do Concelho. -----

--- **2. Aprovação da Ata nº 18/2018** -----

--- *Foi deliberado por unanimidade dos presentes aprovar a ata nº 18/2018.* -----

--- **3. Proposta de Deliberação nº 65/2018 - Proposta de Abertura de Procedimento Nº 3/OBR/2018 Empreitada por Ajuste Direto para "Construção de Vias Pedestres na Área Geográfica de Paço de Arcos** -----

--- A Presidente informou de que ainda não estão reunidos todos os procedimentos para a completa análise desta proposta, pelo que solicita que a mesma seja adiada para próxima reunião, ao que os elementos do Executivo deram a sua concordância. -----

--- **4. Proposta de Deliberação nº 66/2018 - Proposta de Abertura de Procedimento Nº 2/OBR/2018 Empreitada de Obras Públicas para fornecimento e instalação de pilaretes na Área Geográfica da União de Freguesias de Oeiras e S. Julião da Barra, Paço de Arcos e Caxias.** -----

--- A Presidente informou de que ainda não estão reunidos todos os procedimentos para a completa análise desta proposta, pelo que solicita que a mesma seja adiada para próxima reunião, ao que os elementos do Executivo deram a sua concordância. -----

--- **5. Proposta de Deliberação nº 67/2018 – Proposta de atribuição de Apoio à Associação Pandilha Jovem** -----

--- A Presidente solicitou a introdução na ordem do dia da Proposta de Deliberação nº 67/2018, do Setor de Acção Social, no que o Executivo concordou, e que a seguir se transcreve: -----

"Introdução:

O Projeto Colónias de Férias – "Férias Vivas", conta com o apoio da então Junta de Freguesia de Paço de Arcos, desde 2006, parceria que se veio a manter após a União das Freguesias, em 2013.

É um Projeto que congrega o trabalho de três entidades, Associação Pandilha Jovem, GRECAAM e Associação Pro-Atlântico, e que conta sempre com o apoio da CMO.

Tem como objetivo proporcionar aos jovens mais carenciados do Concelho, com idades compreendidas entre os 6 e os 14 anos, um leque de atividades lúdicas, desportivas e culturais, durante as férias de verão.

Este projeto conta com fornecimento de refeições diárias e seguro dos participantes.

A média de participação das crianças e jovens encaminhados pela Ação Social, foram de 15 por semana. Os custos inerentes à participação são definidos anualmente pela organização do Projeto, de acordo com os custos da Colónia de Férias (alimentação, transportes, visitas, seguros, entre outras).

As participações financeiras, por parte da União das Freguesias, foram as seguintes:

2013 - €900,00

2014 - €2.100,00

2015 - €817,50

2016 - €1.260,00

Em 2017, não houve participação financeira, por deliberação de Executivo.

Desenvolvimento:

A proposta apresentada para a realização da Colónia de Férias – “Férias Vivas” 2018, com a colaboração da UFOPAC, através do encaminhamento de crianças da Ação Social, é:

9 crianças e jovens (6-14 anos): 5 de Paço de Arcos e 4 de Caxias, por um período de 2 semanas, com um valor unitário de €55,00, sendo que o custo total é de €990,00.

Conclusão:

Face ao exposto, propõe-se a atribuição de um apoio à Associação Pandilha Jovem, no valor de €990,00, de forma a promover a ocupação dos tempos livres, constituindo assim uma mais-valia para as crianças de famílias carenciadas que são acompanhadas a nível dos Gabinetes de Ação Social da UFOPAC.

Este apoio é proposto ao abrigo do artº 16, nº 1, aln. t) u) e v), da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro.

Oeiras, 17 de maio de 2018 - A Presidente, Madalena Castro”

--- **Deliberação aprovada por unanimidade dos presentes.** -----

--- 6. Proposta de Deliberação nº 68/2018 - 7ª Alteração ao Orçamento de 2018 e 3ª Alteração ao Plano Plurianual de Investimentos -----

--- A Presidente solicitou também a introdução na ordem de trabalhos da Proposta de Deliberação nº 68/2018, do Setor da Contabilidade e Finanças, que a seguir se transcreve, e no que obteve a concordância do Executivo. -----

“I Introdução:

Perante a necessidade de reforçar as GOP, que se encontram insuficientemente dotadas, torna-se necessário efectuar uma Alteração ao Orçamento de 2018.

II Análise:

Nos termos do Dec. Lei 54-A/99, de 22 de Fevereiro, que aprova o POCAL, as Alterações Orçamentais definem-se pela Inclusão de reforços de dotações da despesa resultantes da diminuição ou anulação de outras dotações, consubstanciando-se em transferências inter-rubricas da despesa.

III - Fundamentação Legal e/ou Regulamentar

De acordo com o ponto 8.3.1.5 das considerações técnicas anexas ao Dec. Lei 54-A/99 de 22 de Fevereiro, na sua actual redacção de acordo com as notas explicativas do mesmo diploma, contas 022, 02211 e 02212, Artigo 16º, n.º1, alínea b) do Regime Jurídico das Autarquias Locais, aprovado pela Lei n.º75/13, de 12 de Setembro, ao abrigo das citadas disposições legais que a União de Freguesias de Oeiras e S. Julião da Barra, Paço de Arcos e Caxias é o órgão competente para aprovar as Alterações Orçamentais solicitadas.

IV – Proposta

Nesta conformidade, proponho ao executivo da União de freguesias que delibere favoravelmente:

A aprovação da 7.ª Alteração ao Orçamento da Despesa no valor de € 4.900,00, bem como a 3ª Alteração ao Plano Plurianual de Investimentos no valor de € 1.900,00, nos termos e pelos fundamentos que antecederem.

Oeiras, em 17 de Maio de 2018 - A Tesoureira, *Cátia Bonito* -----

--- Deliberação aprovada por unanimidade dos presentes. ---

--- Foi deliberado por unanimidade dos presentes aprovar as deliberações desta ata em minuta. ---

--- E não havendo outro assunto a tratar a Presidente deu por finda a reunião, eram dezanove horas e trinta minutos, de que se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada. ---

A Presidente, *D. da Lina Cordeiro*

O Secretário, ~~_____~~

A Tesoureira, *Alte. Reine Franco Benício*

Vogal Artur Campos, *Artur*

Vogal Fernanda Teixeira, *Fernanda José Teixeira*

Vogal José António Cunha, *José António Cunha*